

# *Priorizan en La Habana, la defensa y la economía*

---



La Habana, 28 feb (RHC) Luis Antonio Iribar Torres, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en La Habana, afirmó que en 2019 cuando la capital cumple medio milenio (16 de noviembre) serán prioridades la preparación de sus dirigentes y población en general para la defensa y la batalla económica.

En plenaria provincial correspondiente al mes de febrero, el dirigente recordó a cuadros políticos y administrativos, del Poder Popular y otras entidades, que las pretensiones imperialistas de barrer con el socialismo en el continente obligan a no descuidar en lo mínimo las tareas vinculadas a la defensa de la Patria.

Calificó de sagrado el control y ejecución eficientes del presupuesto, destinado a respaldar los programas de la Revolución, y el cumplimiento de los planes económicos, en lo cual cada colectivo laboral y territorio deben tener presentes sus potencialidades o reservas en aras de aportar más bienes y servicios, con la calidad requerida.

“La producción de alimentos por la agricultura y la industria, también con una mayor diversificación, estará entre las prioridades de este año junto al incentivo de exportar y crecer en los rubros exportables, de sustituir importaciones, garantizar la ejecución de las inversiones previstas y de lograr el máximo de ahorro de recursos”, enfatizó Torres Iribar. (Fuente: [ACN](#))



## **Radio Habana Cuba**